

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **LYLA CANTIKA NOVIANTINA**
 No. Induk/NISN : **2240/0091634524**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Sengkan**
 Alamat : **Jl. Kallurang km.7**

Kelas : **VIB**
 Semester : **1**
 Tahun Pelajaran : **2021/2022**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Lyla Cantika Noviantina sangat baik pada sikap berdoa sebelum melakukan kegiatan baik pada sikap ketaatan beribadah cinta pada sesama toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Lyla Cantika Noviantina baik dalam sikap disiplin percaya diri santun jujur cerdas reflektif tanggung jawab.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 60

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	75	C	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki kemampuan baik dalam memahami diri sebagai warga negara Indonesia yang beraneka ragam sebagai anugerah Allah, cukup dalam kemampuan memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia	85	B	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki keterampilan baik dalam melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/ merencanakan kegiatan /mewawancarai tokoh gereja) yang berkaitan dengan tugas pelayanan Gereja, cukup dalam keterampilan melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi /puisi/bermain peran) tentang karya keselamatan
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	52	D	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki kemampuan cukup dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya, perlu bimbingan dalam kemampuan menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari	84	B	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki keterampilan baik dalam menuliskan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam keterampilan menuliskan manfaat keanekaragaman sosial, budaya, dan ekonomi
3	Bahasa Indonesia	70	65	D	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki kemampuan cukup dalam mencermati petunjuk dan isi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dsb.), perlu bimbingan dalam kemampuan menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan yang didengar dan dibaca.	78	C	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti, cukup dalam keterampilan mengisi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dll.) sesuai petunjuk pengisiannya.
4	Matematika	70	55	D	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam menjelaskan bilangan bulat negatif menggunakan garis bilangan dan melakukan operasi hitung bilangan bulat, dan melakukan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan dan/atau desimal	79	C	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki keterampilan baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan operasi hitung campuran bilangan cacah, pecahan dan/atau desimal, cukup dalam keterampilan menyelesaikan masalah operasi hitung bilangan bulat
5	IPA	75	53	D	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki kemampuan cukup dalam mengidentifikasi sifat-sifat magnet, perlu bimbingan dalam kemampuan menganalisis cara adaptasi makhluk hidup	84	B	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan karya tentang cara adaptasi makhluk hidup, perlu bimbingan keterampilan dalam membuat magnet
6	IPS	70	45	D	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki kemampuan cukup dalam memahami makna proklamasi kemerdekaan dan upaya mempertahankan kemerdekaan, perlu bimbingan dalam kemampuan mengidentifikasi karakteristik negara ASEAN	73	C	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki keterampilan cukup dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik negara ASEAN dan menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia
7	SBK	75	75	C	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki kemampuan cukup dalam memahami interval nada, perlu bimbingan dalam kemampuan memahami patung	82	C	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki keterampilan sangat baik dalam membuat patung, perlu bimbingan dalam keterampilan menampilkan tari kreasi daerah
8	PJOK	70	87	B	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki kemampuan sangat baik dalam menerapkan variasi dan kombinasi gerak dasar bela diri, baik dalam kemampuan memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor	82	B	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan latihan kebugaran jasmani, cukup dalam keterampilan mempraktikkan variasi kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat dan lempar

9	Bahasa Jawa	60	64	C	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki kemampuan baik dalam memahami wayang dan jamu Jawa dan memahami terbang Miji, dan Geguritan.	61	B	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki keterampilan baik dalam menceritakan wayang dan jamu Jawa dan menulis kalimat beraksara Jawa menggunakan sandhangan wyanjana
---	-------------	----	----	---	--	----	---	--

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diket	Deskripsi	Nilai	Pre diket	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	65	51	D	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki kemampuan baik dalam menggali informasi penting dari teks bergambar sederhana mengenai Animal's Parts of Body dan Occupations, cukup dalam kemampuan mencermati penggunaan kalimat efektif dan ejaan dalam kalimat sederhana mengenai Past Activities dan Prices	78	B	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki keterampilan baik dalam membaca kalimat sangat sederhana berdasarkan gambar mengenai Animal's Parts of Body dan Occupations, cukup dalam keterampilan membuat kalimat sederhana mengenai Past Activities dan Prices
11	TIK	70	86	B	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki kemampuan baik dalam mendeskripsi serta mengklasifikasi program Adobe Photoshop dan mengenal program Adobe Photoshop	90	B	Ananda Lyla Cantika Noviantina Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktikkan program Adobe Photoshop, baik dalam keterampilan membuat teks serta grafis

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Baik
2			
3			
4			
5			

D. SARAN-SARAN

Ananda Lyla Cantika Noviantina tingkatkan terus kedisiplinan dalam menyelesaikan tugas pembelajaran daring maupun luring.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	147 cm	
2.	Berat Badan	45 kg	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik/ normal
2.	Penglihatan	Baik/ normal
3.	Gigi	Tidak berlubang

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Sleman, 16 Desember 2021
Wali Kelas,

Kerisi
Kerisi Jabi Hananingrum
G. 9493

